



令和5年度がスタートしました。今年度、新たに着任した9名を含め23名の職員が、明神小学校の教育にあたります。職員が、春休み中にまず話し合っただけで決めたこと。それは、本年度の明神小学校のスローガンです。

学校スローガン

自分でつくろう 笑顔輝く 明神  
「できた！」がいっぱい 明神

これは、子どもたちと職員が、その実現に向けて行動していく合言葉です。実現に向けて、職員一丸となって、一日一日取り組んでまいります。ご家庭や地域のお力添えもぜひいただきたいと存じます。まずは、ご家庭との信頼関係を改めてしっかり築いてまいります。何事によらず、お気軽にご相談ください。今年度も、学校教育にご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

### 着任式・始業式

4月10日、着任式と始業式を行いました。着任式では、転任してきた9名があいさつし、児童代表から歓迎のことはをもらいました。始業式では、校長が次の3つのことを話しました。入学式でも話をした、一年間大切にしていきたいことです。

- 「命を大切に」
- 「自分で考えて動く」
- 「一人一人の笑顔が輝く明神小学校に」

### 入学式

4月11日に入学式を行いました。今年度は3年ぶりに6年生も参加しました。PTA会長様、保護者の皆様も見守る中、新入生23名は、一人一人名前を呼ばれると、元気に「はい」と返事をしました。児童歓迎の言葉も姿勢よく一生懸命聞いていました。明神小学校全校163名、令和5年度本格的にスタートです！



児童歓迎のことは



入学児童のことは



記念写真の一コマ

(文責 秦 啓子)